

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 39 (1961)
Heft: 8

Rubrik: Sektionsnachrichten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Photosektion

Dienstag, den 12. September 1961, 20.00 Uhr, im Clubheim, zeigen wir Schwarzweiss-Bilder des 4. Ranges aus dem Wettbewerb des SAPV 1960. Anschliessend wird anhand von praktischen Beispielen das Einfassen von Dias erklärt. Zu diesem Zwecke bitten wir, Filme, Diarähmchen und Klebestreifen mitzubringen.

Totentafel

Ernst Kneubühler, pens. Postverwalter, Eintritt 1913, gest. am 22. Juli 1961.

SEKTIONS-NACHRICHTEN

Einladung zur Bettags-Bergpredigt unserer Sektion

Sonntag, den 17. September 1961, ca. 1100 Uhr, oberhalb des Grünenbergpasses, unter Mitwirkung unserer Gesangssektion.

Pfarrer: Clubkamerad Ulrich Müller vom Berner Münster.

Eingeladen sind Clubkameraden, die Damen des SFAC, Sektion Bern, Angehörige, Freunde und Bekannte.

Fahrt mit Car und Privatautos.

Car: Bern-Habkern; Rückfahrt ab Innereriz

Pw.: freigestellt (Innereriz oder Habkern).

Marsch Habkern-Grünenbergpass ca. 1½ Std.

Innereriz-Grünenbergpass ca. 2 Std.

Abhaltung der Bergpredigt ca. 20 Minuten oberhalb des Passes, Richtung Trogen. Beidseitig des Passes leichter Fussmarsch auf guten Wegen; Sport-halbschuhe genügen. Regenschutz empfohlen.

Treffpunkt

Teilnehmer mit Car: Abfahrt ab Bundesplatz 0700 Uhr.

Teilnehmer mit Pw.: In Innereriz oder Habkern 0830 Uhr. (Beidseitig lässt sich sehr gut 1-2 km darüber hinaus fahren; allerdings muss auf Parkierungsschwierigkeiten aufmerksam gemacht werden.)

Verpflegung aus dem Rucksack.

Der Nachmittag steht zur freien Verfügung.

Rückfahrt mit Car ab Innereriz um 1700 Uhr.

Fahrkosten mit Car Fr. 10.-, Kinder zwischen 6 und 16 Jahren die Hälfte.

Für Teilnehmer, die weniger gut zu Fuss sind und sich rechtzeitig melden, lässt sich eventuell eine Fahrtmöglichkeit bis zur Passhöhe arrangieren.

Anmeldungen, unter Angabe der zu benötigten Car-Plätze direkt an Marcel Rupp,

Sonnmattstrasse 21, Wabern-Bern, Telephon, Privat: 54 17 95, Büro: 61 50 18, oder durch Eintragung in die im Clublokal aufgelegte Liste. Die Sänger der Gesangssektion melden sich bei ihrem Vizepräsidenten, Fred Schweizer, Telephon, Privat: 44 00 74.

Anmeldeschluss: Montag, den 11. Sept. 1961. Es wird um Einhaltung dieses Termins gebeten, damit hinsichtlich der Car-Bestellung keine Schwierigkeiten entstehen.

Bei zweifelhaftem Wetter am 17.9.61 gibt ab 0500 Uhr Telephon 11 Auskunft über die Durchführung.

Auch diesmal möchten wir wieder einen Ort aufsuchen, der für viele Stadtberner Neuland bedeutet. Ganz besonders reizvoll ist das letzte Wegstück zu unserer

Predigt. Möge es allen andern Habenichtsen ergehen wie dem Rekognoszierenden: Erweckung des Gefühls, in einem eigenen prachtvollen Park zu wandeln. Der Rahmen für eine besinnliche Stunde könnte nicht besser sein. Wir hoffen auf eine möglichst grosse Beteiligung.

Der Vorstand

Tourenprogramm 1962

Vorschläge für Clubtouren und Tourenwochen sind bis Ende September dem Tourenchef Dr. A. Müller, Mülinenstrasse 17, Bern, einzureichen.

Seniorentourenprogramm 1962

Vorschläge zum Tourenprogramm 1962 sind zuhanden der Senioren-Kommission bis spätestens Ende September einzureichen an den Obmann, W. Wellauer, Dapplesweg 18, Bern. Wer einen Vorschlag unterbreitet, geht damit nicht in die Verpflichtung ein, die Leitung der betreffenden Tour zu übernehmen. Es besteht daher kein Anlass, bei den Tourenvorschlägen Zurückhaltung zu üben!

Die *Seniorenversammlung* wird Donnerstag, den 12. Oktober, im Clubheim stattfinden. Die Senioren sind höflich gebeten, sich dieses Datum vorzumerken.

Die Senioren-Kommission

Familienabend, 21. Oktober 1961

Merkt Euch das Datum! Die Vorarbeiten sind im Gange. Ganz besonders an die Frauen ergeht der Aufruf dafür zu sorgen, dass ihre Männer nicht kneifen. Teilnahme an unserem Abend geht allem vor. Das Jassen ist hintanzustellen und auf 0400 Uhr morgens ins Bahnhofbuffet zu verlegen. Der Abend verspricht gemütlich zu werden.

Der Vorstand

DIE ECKE DER JO

Photowettbewerb

Noch einmal möchten wir alle auf unsern *JO-Photowettbewerb* aufmerksam machen. Unter dem Motto «Ein Schnappschuss auf unsern Touren» führt die JO diesen Wettbewerb durch.

Termin: 15. November 1961.

Bedingungen: Grösse der Bilder: 13 × 18 cm, aufgezogen auf Karton 30 × 21 cm. Jeder JO-ler kann mehrere Bilder einsenden. Sie sind mit einem Kennwort versehen dem JO-Chef einzusenden. Für die Jury bleiben die Namen der Einsender geheim. Es werden auch Farbdias bewertet.

Die Resultate werden an der JO-Versammlung vom 5. Dez. 1961 bekanntgegeben.

Strahler-Tour

Die *Strahler-Tour* vom 2./3. September führt uns in ein Gebiet der Lauteraarhütte. Dort wird uns Herr Rufibach, ein bekannter Strahler aus Guttannen vieles über seinen Beruf zu erzählen haben. Am Sonntag probieren wir dann unter seiner Führung unser Glück selbst. Aus Platzgründen in der Lauteraarhütte müssen wir die Tour auf 25 beschränken.

Familienabend der Sektion: 21. Okt. 1961

Die JO und JG ist dazu herzlich eingeladen. Es braucht aber viele Helfer und wir möchten Euch bitten, zahlreich mitzumachen, damit dem Abend ein grosser Erfolg gesichert ist.

An der Monatszusammenkunft vom 5. September werden wir darüber sprechen. Viele originelle Einfälle erwünscht!

JO-Kommission